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* На пусковых объектах 

«Надеемся сдать 
в конце марта...»

* В правлении ПСКП..........................   . ,

ЗАБОТЫ НАШИ НАСУЩНЫЕ
Готовится к сдаче еще 

один из объектов нашего 
предприятия. В доме № 7 
на улице Бехтерева сейчас 
работают маляры СУ-13. 
Бригады Адушкиной, Мазу
риной, Овсянниковой, Пет
ровой, Зудихиной уже за
кончили работы в первом 
подъезде. До конца марта 
планируют закончить и 
второй подъезд.

Вот как оценивает сегод
няшнее положение дел на 
объекте Людмила Михай
ловна Дулова:

— Объект был для нас 
нелегким. Особенно тяже
ло пришлось штукатурам 
работать, с гипсовыми пе
регородками, ведь качество 
поступавших перегородок 
было просто отвратитель
ным, и рабочим приходи
лось их самим выравнивать 
раствором. Члены комис
сии с завода КПД, посе
щавшие объект, сами удив
лялись тому, что на многих 
гипсовых перегородках от
сутствуют штампы ОТК. 
Ну а когда и этих брако
ванных плит не было в на
личии, ставили перегород
ки из кирпича. На это и 
времени и сил уходило 
много.

Будем мерить жизнь кварталами
По инициативе облсов- 

профа прошла встреча ру
ководителей отраслевых 
комитетов профсоюзов с 
начальником финансового 
управления областного 
правительства Ю. Н. Ши
пициным, посвященная 
проблемам бюджетного 
обеспечения социальных 
гарантий для населения в 
условиях освобождения 
цен.

Ввиду непредсказуемос
ти экономической ситуации 
можно говорить с опреде
ленностью о доходах и 
расходах только первого 
квартала. Областной бюд
жет способен удовлетво
рить лишь две трети пот
ребностей социальной сфе
ры. Поэтому администра
цией и правительством ста
вится задача профинанси
ровать в полном объеме 
прежде всего статьи на 
зарплату работников бюд

На этом доме, впрочем, 
как и на остальных объек
тах, приходится ставить 
подоконники из сырой дос
ки. Нет досок на подокон
ники. А ведь вполне понят
но, что потом такие подо
конники будут покоробле
ны, И любая комиссия нам 
укажет на это. Но выхода 
у нас нет, чтобы не тормо
зить работы, приходится 
использовать нешпунтован- 
лые доски.

Оконные блоки приходят 
пеаптисептированные, рабо
чие вынуждены делать это 
сами.

На данном этапе работ 
проблема такая: краска 
(белила) поступает раз
ных оттенков, нет унита
зов и бачков. Но самое 
главное: на сегодняшний
день нет ни перчаток, ни 
бумаги, ни марли. А ведь 
чтобы аккуратно наклеить 
обои, протереть стекла в 
новом доме, рабочим необ
ходимы тряпки. Все старые 
вещи из дома давно уже 
пошли в ход, но ведь сей
час такое время, что все- 
то ведь из дома не прине
сешь! И что ни день, то 
мучение для отделочников. 
Да еще рабочие на этом

жетных организаций, опла
ту питания и медикаментов 
в учреждениях здравоохра
нения и выплату стипендий.

Практически полностью 
приняты предложения обл- 
совпрофа о выделении 
средств на летнее оздоров
ление детей и подростков, 
на доплаты за питание и 
наем жилья студентам, на 
льготный проезд и выпла
ты в связи с болезнью и 
рождением ребенка для 
учащейся молодежи.

Поддержка будет оказа
на сельской службе быта и 
системе кинофикации. А 
вот на новые приобретения, 
ремонт, капитальное стро
ительство денег нет. Не 
хватает их и на удешевле
ние продуктов питания. На
пример, дотация хлебоза
водам на квартал требу
ется в размере 120 млн. 
рублей. Российское прави
тельство выделяет 40, еще

ПОСЛЕДНЕЕ заседа
ние правления было пос
вящено, в основном, чисто 
производственным, квар- 
тальны'м заботам. Предсе
датель правления Г. Г. Чер
ников еще раз уточнил про
грамму ввода объектов в 
первом квартале по каждо
му стройуправлению. Уточ
ненная программа должна 
составить не менее 87 ты
сяч кв. метров.

Определена вчерне и 
программа на второй квар
тал. Она составит около 
100—ПО тысяч кв. метров, 
причем, в основном, уже 
обеспечена ресурсами, а це
на одного кв. метра согла
сована с заказчиками.

По первому вопросу ре
шили: до следующего засе
дания правления опреде
литься по конкретным объ
ектам, чтобы более эффек-

объекте решили сами про
водить изоляцию труб, и 
опять же проблема с мате
риалом, нечем оборачивать 
трубы.

—Н а в целом работы 
пока продвигаются по гра
фику, — заканчивает раз
говор Людмила Михайлов
на, — если вот нас еще 
не задержит трест «Спец- 
фундаментстрой» (они под
водят к дому коммуника
ции), то надеемся к концу 
марта сдать этот объект.

1Ц. ВЯТКИНА.

около тридцати найдется в 
местном бюджете, а где 
взять еще 50 миллионов?

То же с городским и при
городным автотранспор
том: вместо необходимых 
100 млн. рублей прави
тельство России направляет 
на покрытие убытков 37.

Это означает, что и хлеб, 
и проезд, как и многое 
другое, будут дорожать 
дальше.

Высказав ряд критичес
ких замечаний к бюджету 
первого квартала, участни
ки встречи предложили на
чальнику финуправления 
в дальнейшем знакомить 
облсовпроф с очередными 
бюджетными проектами за
ранее, чтобы при их ут
верждении депутатами обл- 
совета учитывалось и мне
ние профсоюзов.

В. УФИМЦЕВ 
(информцентр облсовпрофа). 

тивно сориентировать ра
боту треста «Спецфунда- 
ментстрой».

Второй вопрос, обсуждае
мый на правлении, касался 
согласования изменения 
нормативов ФОТ на два ме
сяца. Вопрос доложил на
чальник планово-экономиче
ского отдела А. П. Кага
нер. В связи с задержкой 
получения прибыли от реа
лизации продукции за ян
варь и необходимостью уве
личения зарплаты экономи
ческий отдел ДСК рассчи
тал временные повышенные 
нормативы ФОТ за счет се
бестоимости к объемам вы

Насилий, Мошкалев — 
ветеран, груда, только 
в генподрядном СУ-15 
он трудится 27 лет. Он 
плотник четвертого

разряда, работает в 
комплексной бригаде 
Н. Л. Захаровой. В эти 
дни он занят на доме 
М 16 в микрорайоне

вВотанический».
На скидке: плотник

В. Мошкалев из СУ-16.
Текст и фото 

В. Калимасова.

полненных работ в ценах 
1984 года за два месяца. 
Эти нормативы позволяют 
довести среднюю зарплату 
в феврале до 3000 рублей. 
Естественно, при выполне
нии объемов работ.

Причем, этот показатель 
может расти при условии 
наличия реализованной 
прибыли и четкого контро
ля ее получения по каждо
му объекту. Решено: нор
мативы ФОТ утвердить.

Начальник отдела кад
ров ДСК И. Н. Мамонтов 
доложил членам правления 
просьбу администрации 
ПТУ № 24 об увеличении 

доплаты к стипендии уча
щимся ПТУ. Решено: дать 
согласие на эту доплату. 
Сегодня она составит 150 
рублей для учащихся, про
ходящих целевое шестиме
сячное обучение строитель
ным профессиям для ДСК. 
В целом, новые кадры для 
ДСК обойдутся в 100 ты
сяч рублей.

Обсуждался на правле
нии и вопрос участия ДСК 
в открытии представитель
ства Свердловской области 
в Китае и установления с 
этой страной деловых кон
тактов.

В. БАЗАРОВ.
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Десятки субподрядчиков трудятся на наших объектах, и, как говорится, никто у 
нас не лишний, каждый вкладывает свою лепту в общее дело.

Трест «Союзлифтмонтаж» — наши давние партнеры. На снимке вы видите, как ра
ботник этого треста Алексей Брусянин по рации отдает указание по монтажу лифта 
на доме № 16 в микрорайоне «Ботанический».

Текст и фото В. Калимасова.

ВЫ, НАВЕРНОЕ, помните 
эту историю, когда незаб
венный Егор Кузьмич, что
бы еще ударить тогдашне
го министра строительства 
СССР, ликвидировал непло
хую «Строительную газе
ту». И сегодня вместо той, 
«Строительной», выхо
дят две: «Новая строи
тельная газета» и газета 
«Развитие», и в той и дру
гой редакциях трудятся 
журналисты исчезнувшей 
« Строите л ьной».

Внешне обе газеты вы
глядят, «ак двойняшки. 
Одинаковый формат (как и 
у «Свердловского строите
ля»), обе по 16 страниц, 
обе публикуют кроссворды, 
помещают рекламу и об- 
явления бирж, обе газе
ты ведут политические 
дневники событий, в обоих 
изданиях уделяется место 
рассказам о зарубежном 
опыте в строительстве, по
мещают любопытные, сен
сационные материалы.

И НСГ, и «Развитие» — 
газеты интересные, однако 
в этом небольшом обзоре 
мартовских девятых номе
ров хочется коснуться 
только того, что может 
быть интересно специалис
там.

«Новая строительная 
газета» публикует методи
ческие указания о порядке

* На заметку специалистам

О чем пишут 
строительные газеты

перерасчета сводных смет 
в смешанных ценах на стро
ительство, т. к. вышла из 
печати книга «Договорные 
цены в строительстве», на
печатано также письмо 
Минархстроя «О порядке 
разработки, составе проект
ной документаций дл я 
строительства в Российской 
Федерации».

Газета анализирует кон
фликт в тресте «Куйбы- 
шевспецстрой», где коллек
тив его подразделения, уп
равления механизации, по
дал заявку на приватиза
цию. Управление настаива
ло, несмотря на протест 
коллектива треста, СТК, 
профсоюза и администра
ции... Механизаторы ут
верждали, что трест не 
всегда рационально и в 
полной мере использует 
их возможности.

«Развитие» публикует, 

кроме Указа, приложения: 
о приватизации. Заслужи
вает внимания материал 
о регистрации нового Рос
сийского профсоюза работ
ников строительных орга
низаций и предприятий 
негосударственных форм 
собста ен но сти. Публикует
ся интервью с А. В. Колба- 
новым, заместителем пред
седателя нового профсою
за.

«Хочешь возродить эко
номику? Возрождай строи
тельство» — под этой шап
кой газета публикует точ
ки зрения крупных специа
листов и руководителей 
строительства СНГ о ликви
дации Госсоветом Госстроя.

Завершая обзор, можно 
сказать лишь одно: общест
во без нормально функ
ционирующего строитель
ства не может рассчиты
вать на свое развитие.

ОКАЗЫВАЕТСЯ, уметь 
оказывать брокерские, 
дилерские и другие ус
луги в условиях Новой 
Экономической Полити
ки — дело не такое уж 
пустяковое, как может 
показаться на первый 
взгляд, судя по мгновен
но раздувшемуся от
ряду отечественных бро
керов. Ведь многие из 
них (есть примеры) ри
нулись в еще неизведан
ную сферу деловых от
ношений махровыми ди
летантами — чуть ли не 
со школьной скамьи. Од
нако по большому сче
ту основу брокерского 
корпуса составляют все 
ж.е люди вдумчивые — 
бывшие инженеры, эко
номисты практики и 
теоретики и т. д.

Не покривлю душой, 
если скажу, что сегод
няшний мой собесед
ник — один из тех, кто 
понимает толк в бирже
вых и прочих манипуля
циях. Ве всяком случае, 
осталось такое впечатле
ние. Работает он стар
шим брокером в недавно 
созданной брокерской 
конторе «Строитель» 
при коммерческом отде
ле ДСК и зовут его ПА
ВЕЛ ЖАВОРОНКОВ. 
Именно к нему, как к че
ловеку, сведущему в хит
ростях новой профес
сии, я и обратилась с 
вопросами.

* * *
— Павел, конечно же, 

ваше появление в стенах 
управления ДСК — то 
есть брокерской службы — 
не осталось незамеченным. 
До тех пор, пока на дверях 
вашего кабинета не появи
лась вывеска «Брокерская 
контора «Строитель», лю
бопытные терялись в до
гадках: что же это за дю
жие молодцы поселились на 
первом этаже? Когда кон
кретно вы оформились в 
контору и кто был иници
атором?

— Наша служба была 
создана при коммерческом 
отделе ДСК в конце ноября 
прошлого года по инициати
ве нынешнего начальника 
отдела А. Ф. Накорякова. 
Конкретно я работал рань
ше на Уральской бирже и 
как брокер приходил к 
Анатолию Федоровичу с 
деловыми предложениями. 
Задумав организовать соб
ственную брокерскую кон
тору, он предложил мне 
работать в ней...

— А какие цели вы пре

следовали, планируя свою 
деятельность?

— Конечно, первым де
лом способствовать совер
шенствованию системы 
обеспечения комбината 
стройматериалами. Исходя 
из этой большой задачи и 
формировались наши обя
занности. Но не как снаб
женцев. Думаю, что ана
логия тут неуместна. Сей
час, когда страна перехо
дит к рынку, все активней 
развиваются биржевые 
структуры, властно вмеши
вающиеся в деятельность 
предприятий всех рангов. 
Отмахнуться от них в усло
виях тотального дефицита 
означало бы расписаться в 
собственной недальновидно
сти и вытекающих отсюда 
последствиях. Поэтому, счи
таю, люди, ориентирующие
ся в водовороте биржевых 
изменений, биржевых пра
вилах, котировке цен и 
т. д., не помешают на лю
бом предприятии. И ДСК в 
том числе.

Другой вопрос — на
сколько удобны условия для 
самореализации брокеров 
в интересах предприятия. 
Скажу честно, в настоя
щий период, когда комби
нат переживает финансо
вые затруднения, пытается 
распутать снабженческую 
неразбериху, недостаточно 
четкой представляется 
взаимосвязь нашей службы 
с производственной дея
тельностью ДСК. Во вся
ком случае, явно, что на
ша брокерская фирма и я, 
как брокер, не загружены 
до конца. Но об истоках 
этой проблемы я скажу 
позже. А пока уже одно 
такое понятие, как предо
плата, частично тормозит 
сотрудничество с биржами. 
А именно: одно из обяза
тельных условий оплаты 
материалов — предоплата— 
для комбината (бухгалте
рии), как правило, условие 
трудновыполнимое. По идее, 
нужно сначала перевести 
деньги, а потом получить 
товар. У нас же привыкли 
по-другому — либо приез
жать за товаром с деньга
ми, либо платежные доку- 
менты и вовсе оформлять 
после получения товара. 
Впрочем, это частность.

— Поскольку вы созданы 
при коммерческом отделе, 
на каких условиях вы с 
ним взаимодействуете, пе
ресекаетесь, так скажем?

—Какова связь? Ну, 
предположим, коммерсанты 
заключают сделку на по
ставку определенных ма

териалов по прямому дого
вору. Материал поступил, 
а потребности ДСК не
сколько ниже поставленной 
партии. Вот эти обнаружи
вшиеся излишки можно ре
ализовать через биржи. 
Или наоборот. Выясняется, 
что каких-то стройматериа
лов, поступивших в соот
ветствии с заключенным 
договором, явно недостает 
для нормальной жизнеде
ятельности стройки. Я уже 
знаю, какой объем нужно

* Наше интервью ....................

БРОКЕРЫ ДСК 
НАЧИНАЮТ

искать и брать на бирже. 
Конкретно в этом я и вижу 
наше взаимодействие с ком
мерческой структурой.

— С какими биржами мы 
сотрудничаем? И в связи с 
этим вопрос: какое будущее 
ожидает так быстро рас
плодившиеся в городе бир
жи? Ваш прогноз. Говорят, 
в дальнейшем возможна их 
самоликвидация или, вернее, 
свертывание...?

— Биржевых формиро
ваний у нас действительно 
много (не помню все на па
мять). Но основных — три: 
Уральская биржа (УБ), 
Уральский биржевой центр 
(УБЦ) и Свердловская то
варная биржа (СТБ), кото
рые сейчас объединяются 
в одну, что дает нам пра
во, помимо законных тор
гов на УБ и УБЦ, торго
вать и на СТБ, не покупая 
брокерского места. У нас 
появилась возможность ра
ботать и на агростроитель- 
ной бирже, недавно со
зданной в здании бывшего 
ТСО «Главсредуралстрой». 
Эта биржа более специа
лизирована, что обусловле
но ее названием: здесь 
торгуют сельскохозяйст
венными продуктами пита
ния, стройматериалами и 
объектами строительства, 
незавершенного строитель
ства, проектной докумен

тацией и т. д. В отличие, 
скажем, от Уральской бир
жи, где на торгах выстав
ляются и видеомагнито
фоны, и одежда, и прочее... 
Нам еще достаточно далеко 
до определенного порядка, 
заведенного на западных 
биржах, где заранее строго 
определен реестр биржево
го и небиржевого товара. 
А у нас пока биржа на 
коммерческий магазин сма
хивает, только в более 
крупных масштабах.

Насчет перспективы 
бирж. Действительно, сей
час все идет к концентра
ции биржевых структур. 
Слияние трех бирж в одну 
крупную, о чем я уже го
ворил, — тому пример. 
Список товаров на бирже 
определяется по стоимости: 
если товар дешевле 50 ты
сяч рублей, то к торгам не 
принимается. Это должно 
автоматически подчистить 
заведенный порядок всеяд
ности бирж. Любым това
ром, по идее, должны зани
маться торговые дома...

Словом, естественно, 
биржи у нас и в дальней
шем существовать будут, 
только, по-видимому, скон
центрируются, как-то ви
доизменятся, упорядочат 
списки товаров. Точно так 
же, как на знаменитых чи
кагских биржах...

— Скажи, сколько запла
чено комбинатом за бро
керские места?

— За брокерские места 
он не платил ничего, он 
лишь приобрел акции, ко
торые дают право на полу
чение дивидендов от при
были бирж в конце года. На 
УБЦ эта акция обошлась 
ему в 50 тысяч рублей и 
20 тысяч — за акцию на 
УБ. Вот и все затраты. А 
уже купленные акции дали 
предприятию право на со

здание брокерской конто
ры.

— Понятно. И все же. 
Почему вы считаете, что 
ваша деятельность (брокер
ская) востребована комби
натом не полностью?

— Есть ряд причин. Ру
ководство комбината по 
традиции делает ставки на 
оснойные фондовые постав
ки материалов и на по
ставки по прямым догово
рам. К нам за помощью 
обращаются уже тогда, ко
гда договоры заключены, и 
становится известно, какой 
части позиции по стройма
териалам нам недостает. 
Эта часть и приобретается 
на биржах через брокеров.

Я пытаюсь понять ситуа
цию в ДСК, разобраться в 
том, насколько предприятию 
нужна брокерская система? 
Будет ли при нем сущест
вовать брокерская контора 
в том виде, в каком она 
есть? Пока нет ясности, 
конкретности в нашей дея
тельности. Надеясь на 
фондовые поставки, прямые 
договора, обязательность 
которых, честно говоря, под 
сомнением и у изготовите
лей, и у потребителей (то 
ли будет, то ли нет), к нам 
обращаются в частном по
рядке.

В начале года эта неоп
ределенность перспектив 
комбината особенно остро 
обозначилась. Никто сей
час не может четко нас 
озадачить. К примеру, 
прийти и сказать: «Таких-то 
материалов нам ждать не
откуда. У нас есть' деньги. 
Берите и приобретайте...». 
Пока с такими заданиями 
нас обходят, что связано, 
повторю, с длительным пе
риодом отмены фондового 
снабжения. И это в поряд
ке вещей. Для любого 
крупного предприятия в 
переходный период есте
ствен мучительный про
цесс ориентировки в Хитро- 
слептениях рынка. В этом 
плане гораздо легче пере
строиться малому, частному 
предприятию, которое бы
стрее реагирует на ситуа
цию. ,

Хочется верить, что ДСК 
в любых условиях сможет 
существовать и производить 
жилье.

— Так каковы перспекти
вы существования вашей 
конторы в ДСК?

— Думаю, иметь брокер
скую контору в составе 
ДСК — не совсем правиль
но. По правилам, брокер
ская контора должна быть 
самостоятельной фирмой, 

сотрудничающей с организа
циями сугубо по договорам. 
На основе договора брокер
ская фирма обязана обеспе
чить нуждающееся пред
приятие нужным материа
лом в обговоренных коли
чествах.

И вообще, штатный бро
кер, сидящий на твердом 
окладе, — звучит несколь
ко абсурдно, это противоре
чит сущности новой профес
сии. Ведь изначально пове
лось так, что брокеру при
читается тот процент от 
сделок, какой установила 
ему брокерская фирма.

Вот учредить или орга
низовать такую фирму со 
своим расчетным счетом, 
юридическим адресом, ши
роким охватом биржевых 
структур, ДСК в состоянии. 
В перспективе, думаю, так 
и должно получиться. А 
сейчас у нас масса проблем. 
Ведь наша контора — три 
стола с одним телефоном — 
пока лишь жалкая пародия 
на брокерскую деятель
ность. Мы ходим пешком 
либо пользуемся общест
венным транспортом, в то 
время, как солидные брокер
ские конторы получают 
биржевые сводки через 
компьютерную связь. Это ли 
не показатель? Отсюда про
блемы: нет должной опера
тивности, гибкости в нашей 
деятельности.

Заключая разговор, хочу 
сказать, что на сегодняш
ний момент иметь штатных 
брокеров оправдано только 
тем, что есть возможность 
чутко реагировать на все 
изменения в сфере надвига
ющегося рынка, загляды
вать вперед, прогнозиро
вать ситуации. А в буду
щем, уверен, предприятию 
будет выгоднее организо
вать, оснастить, оборудо
вать свою собственную 'бро
керскую фирму, которая 
поможет приобрести необ
ходимое в несколько раз 
быстрее, нежели усилия от
дельных брокеров.

С диктофоном 
работала

М. О ВОД КО В А.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Редакция газеты «Сверд

ловский строитель» доводит 
до сведения своих подписчи
ков и читателей, что со сле
дующего номера у газеты 
изменяется график выхода: 
она будет выходить не в 
пятницу, а в Понедельник.

Редакция.
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ДСК переходит на талоны
Наши читатели, навер

ное помнят материал о 
дешевых и вкусных обе
дах, радовавших всех 
посетителей буфета, ко
торый находится в зда
нии управления комби
ната. Да, действительно, 
некоторе время работ
ники комбината были 

очень довольны: недо
рогие котлеты, мясо, 
салаты, выпечка. Увы, 
времена меняются. И 
сейчас нам обеды сно
ва не по карману.

Выход, который нашли 
в комбинате, предельно 
прост: выдать всем ра
ботникам ДСК талоны.

С вопросом о том, 
как будет наша комби
натовская столовая их 
отоваривать, я обрати
лась к ее заведующей 
Надежде Григорьевне 
Даниловой.

— В столовой на 
Большакова, — расска
зала мне заведующая,— 

все готово к переходу 
на новую талонную сис
тему питания: стал бо
лее разнообразным ас
сортимент блюд, заве
зены продукты для ото- 
варки сухим пайком. 
Талоны будут выдавать
ся из расчета 5 рублей 
в день на человека. На 
объекты обеды должны 
развозить два автобуса, 
выделенные трестом 
«Спецфу н д а м е н т-

строй».
С тем же вопросом 

о предстоящем талон
ном питании мы беседо
вали и с заместителем 
председателя ПСКП 
«СДСК» М. Н. Ивойло- 
вым. Михаил Николае
вич пояснил, что, соглас
но положению, разра
ботанному правлением 
комбината, все Стройуп
равления должны пере
числить необходимую 

сумму для столовой и 
получить талоны. Сумма 
каждого талона (пять 
рублей) рассчитана эко
номистами комбината и 
пока взята эксперимен
тально, возможно, впос
ледствии она будет из
менена.

Что ж, поживем—уви
дим, как будет рабо
тать новая система пи
тания.

М. ОДИНЦЕВА.

* Будьте здоровы!----------------------

- ВСЕ ГЕНИАЛЬНОЕ
ПРОСТО...

В мире нет неизлечимых 
болезней, но не стоит забы
вать, что для выздоровле
ния необходимо приложить 
максимум усилий самому 
человеку. Это истина.

Современная медицина 
ведет лечение с помощью 
кровеносной системы орга
низма. То есть, когда че
ловек принимает лекарст
ва, они разносятся по кро
ви и, бывает, одно лечат, 
другое калечат. Существует 
много различных систем. 
Это и тибетская медицина, 
и экстрасенсорные методы. 
Это колоссальные знания, 

“'накопленные человечеством.
Но все эти знания сводятся 
к одному закону. В мире 
существует только две «бо
лезни» — это избыток или 
недостаток энергии, а те 
тысячи болезней, которые 
мы знаем, —это лишь их 
симптомы.

«Ключ к сокровенным 
тайнам бытия давным-дав
но в руках у человека, но 
он не знает, что в руках 
его... И потому так плохо 
мы владеем аппаратом, что 
телом человеческим зовет
ся». Возможности человека 
не ограничены, нужно толь
ко научиться их использо
вать.

Вот для этого и сущест
вует гениально простой 
способ лечения. Дело в 

. том, что человеческий мозг 
способен помочь поражен
ному органу посредством 
космической энергии, кото
рую он может регенериро
вать, накапливать в организ
ме. Отсюда следует, что с лю
бой болезнью можно спра
виться силой мысли. Но для 
этого нужно воспитывать 
самосознание. Каждый че
ловек должен точно знать, 
что ему не делать, что де
лать и каким образом. Для 
этого он должен развить 
синтез трех видов мышле
ния. Первое — интуитивное 
мышление. Это конгломе
рат знаний и опыта прош
лой жизни. Второе — ло
гическое мышление, которое 
дает объективную оценку 
реальности. И третье, самое 
важное — художественно- 
образное мышление, превра
щающее мысль в реальный 

^образ, посредством которо- 
”,•0 человек преображается, 
выздоравливает.

Уже есть опыт работы 
с коллективом, где доброе, 
взаимодоверительное отно
шение, даже для нас уди
вительно высоко подняли 
возможности каждого и 
всех вместе. Но, наверное, 
следует добавить: человек, 
которому не дано что-то в 
себе переосмыслить, пере
воспитать, не сможет под
няться к высшим пластам 
энергий. Этот факт помеша
ет ему выздоравливать, 
стать свободным и счастли
вым. И как бы мы ни ра
ботали, как бы ни помога
ли ему, он все равно вновь 
вернется к безысходности. 
Он может, конечно, обра
щаться к экстрасенсам, но 
и их помощь будет тоже 

только временной. Человек 
должен трудиться сам над 
собой, иначе все бесполез
но.

Ну а теперь, кто такие 
мы? Простые люди, кото
рым повезло в обладании 
уникальным знанием и ко
торым мы готовы поделить
ся и с радостью делимся со 
всеми желающими. Имею
щий уши, да услышит.

Мы — это школа духов
ного возрождения России и 
каждого человека «Творя- 
не». Мы находимся под 
крылом Межотраслевого 
Экологического Объедине
ния (МЭО) «Творяне». Ру
ководитель этого объедине
ния Ремизов Александр 
Петрович давно мечтает 
сделать из озера Шарташ 
божественную жемчужину. 
Но еще он желает, чтобы 
люди умели этой жемчужи
ной пользоваться. Для это 
го он нашел и пригласил 
нас, «творян», чтобы мы 
позаботились о людях, ко
торые будут наслаждаться 
водами этой жемчужины. 
Для тех, кто заинтересовал
ся: посылайте в редакцию 
свои предложения по пре
образованию озера Шар
таш. Или звоните к нам 
в рабочие дни с 16 до 20 
часов по телефону 57-82-70.

Ну а если вас интересует 
ваше личное здоровье или 
беспокоит душевное состоя
ние, мешают какие-то ка
чества характера, обращай
тесь по тому же телефону 
за справками. Можем пред
ложить лечение в семь се
ансов. Вы научитесь обхо
диться без лекарств и вра
чей, управлять обстоятель
ствами и быть всегда в бо
дром расположении духа. 
Неизлечимых болезней нет, 
но, повторяем, все зависит 
от ваших личных усилий-

Руководитель школы — 
известная вам Римма Алек
сандровна Кокорева—когда- 
то начинала свою трудовую 
деятельность с разнорабо
чей в строительной бригаде. 
Она считает, что человек 
должен уметь делать все, 
не бояться никакого труда, 
ни умственного, ии физиче
ского. Человек должен быть 
веселым и находчивым, 
смешным и высоким — ду
хом высоким. Ему нужно 
освободиться от страхов, 
он должен уважать себя, 
доверять себе, даже любить 
себя. Помните, как В. Вы
соцкий писал:

«Но вот исчезла дрожь в 
руках, теперь наверх,
Но вот сорвался в про
пасть страх, навек, навек...
И я смотрю в свою мечту 
поверх голов,
И свято верю в чистоту 
снегов и слов».
А чистота снегов и слов 

зависит от нас с вами. Мы, 
«творяне», тоже так считаем, 
и я в том числе.

А. СТЕПИН.

БОЛЬШОЙ РЕЗОНАНС 
вызвала статья «Произвол» 
в газете «Вечерний Екате
ринбург» от 26 февраля о 
судебной защите прав гра
ждан, осуществляемой об
ществом защиты прав пот
ребителей «Гарант». Наш 
корреспондент встретился с 
заместителем председателя 
общества А. Яковлевым.

— Анатолий Павлович, 
так что это все же такое — 
общество защиты прав пот
ребителей?

— Это неполитическая об
щественная организация до
бровольно объединившихся 
для защиты своих прав гра
ждан. Мы независимы, так 
как ни копейки от государ
ства, а значит и налогопла
тельщиков, не получали. 
Однако, из этого следует 
вывод, • который не всегда 
нравится 'нашим гражданам, 
— обязательства мы имеем 
не перед всем населением, а 
лишь перед членами обще
ства. Хотя помощь пока ока
зываем всем, кто к нам об
ращается.

— Какие же тогда допол
нительные права по срав
нению с рядовыми гражда
нами имеют члены общест
ва?

— Не буду перечислять 
стандартные права члена 
общественной организации 
типа — избирать и быть из
бранным, — отмечу другое. 
С 1992 года мы обеспечива
ем своеобразное страхова
ние своих членов от неудач
ной покупки, бытового зака
за, подряда. Представьте, 

что вы купили телевизор (не
качественный), а обменять 
его вам добровольно отка
зывают. Надо подавать в 
суд, но многие из нас и до
роги туда не знают, да и 
госпошлина при нынешних 
ценах составит более тыся
чи рублей. Мы же все за- 
траты возьмем на себя и 
представлять клиентов в су
де будем сами. Не члену 
общества расходы придется 
оплачивать.

— А как вступить в об
щество?

— Членство бывает инди
видуальным и коллектив
ным. Индивидуальным чле
ном может быть каждый 
гражданин, выразивший 
устное желание и уплатив
ший вступительный взнос. 
Коллективным членом выс
тупает трудовой коллектив, 
уплативший за своих работ
ников льготный вступитель
ный взнос. При этом, каж
дый представитель коллек
тива получает все права, 
присущие индивидуальному 
члену. Кстати, коллектив 
домостроительного комби
ната в общество пока не 
вступил.

— Какие основные задачи 
ставит перед собой общест
во?

— В двух словах про это 
не скажешь. Во всяком слу
чае, мы делим их на задачи 
сегодняшнего дня и более 
отдаленные. Сегодняшние: 
организационная — спло
тить потребителей в движе
ние, теоретическая — учас
тие в разработке новых заг 
конов в защиту прав потре
бителей, как, к примеру, бы
ло с законом РСФСР «О 
защите прав граждан — по
требителей», и практическая 

— защита в суде в рамках 
действующего законодатель
ства. В перспективе — соз
дание свободной потреби
тельской кооперации, потре
бительских кредитных сою
зов, производство независи
мой экспертизы качества то
варов и услуг. Последнее 
начнем внедрять в недале
ком будущем. К примеру, 
уже приступили к комплек
тации группы независимых 
экспертов по строительству. 
Новый закон дает нам воз
можность отстаивать права 
заказчика не только в арби
тражном, но и в народном 
суде. В дальнейшем не ис
ключено, что мы будем за
ключать договоры с заказ-

* «Гарант» — общество защиты 
прав потребителей

Хочешь жить- 
умей защититься

чиками строительства об 
осуществлении поэтапного 
контроля за качеством стро
ительных работ, начиная с 
нулевого цикла. Так что не 
исключено, что наши кон
такты с ДСК будут более 
тесными.

— Сейчас много говорит
ся об искусственном завы
шении цен на продукты и 
товары. Что делается обще
ством по контролю за цено
образованием?

— Работа такая ведется, 
но объемы ее, к сожалению, 
незначительны. И дело вот 
в чем. Для контроля цено
образования нужны специа
листы. Кроме того, сама по 
себе эта работа в наше вре
мя еще и небезопасна. Что
бы результат был ощутим, 
контроль должен осуществ
ляться системно, а не сила
ми одиночек - энтузиастов. 
Другими словами — этот не
легкий труд надо оплачи
вать. Мы же сегодня таких 
средств не’имеем.

Есть ли выход? Есть. При 
вскрытии нарушений торго
вая организация платит 
штраф, который полностью 
идет в местный бюджет. По
ложение просто абсурдно — 
государство, которое не мо
жет обеспечить элементар
ный контроль, в итоге полу
чает за это премию. Мы уж 
не говорим, что штрафные 
санкции должны полностью 
идти, как во всем мире, то
му, кто предъявил претен
зию, — мы согласны на 20 
процентов от суммы предъ
являемого нами же иска. 
Это позволило бы оплачи
вать работу экспертов, улуч
шило положение на потре
бительском рынке, да и ме
стный бюджет значительно 
бы пополнило. К сожале
нию, те, кто вправе принять 
такое решение, пока мед
лят.

— Какие вопросы сейчас 
решает «Гарант»? Могли бы 
вы привести примеры?

— Конечно, это тема от- 
дельного разговора. Но при
меры... Пожалуйста.

Из несудебных дел: ана

лизируем организацию 
школьного питания. Сейчас, 
когда из бюджета выдели
ли дотацию па питание 
учащихся, в ряде школ, как 
это ни парадоксально, по
ложение низкообеспеченных 
даже ухудшилось. Начиная 
с 5 класса на каждого уча
щегося выделяется пять 
рублей, что для полноценно
го обеда, конечно, недоста
точно. Поэтому в ряде школ 
с родителей берут доплату. 
Но сегодня многие не мо
гут позволить себе и этого. 
Учет же питающихся, а сле
довательно, и выделение де
нег. ведется учителями по 
фактическому числу прини
мающих пищу, а не по спи

сочному составу. В резуль
тате те, кто не смог допла
тить, автоматически лиша
ются и дотации в 5 рублей, 
которые просто «остаются 
в бюджете».

Кроме того, общепит 
очень быстро сориентиро
вался в прелестях гарантий
ного вливания из бюджета 
и начал гнать в школьные 
столовые самые дорогие 
продукты. Действительно, 
будет ли кто-то в завод
ской столовой брать котле
ты, приготовленные из мя
са по цене более ста руб
лей, или пюре из десятируб
левой картошки? Вряд ли. 
А вот в школьной столовой 
оплата гарантирована из 
бюджета. Поэтому мы сей
час готовим предложения 
по пресечению подобных 
явлений.

В области судебных дел 
резко возросло количество 
исков по обмену товаров, 
необоснованным доплатам 
за бытовые услуги. Это ре
зультат неправомочных дей
ствий производителей и про
давцов в связи с либерали
зацией цен. Конечно, слож
ная бытовая техника, ра
диоэлектронная аппарату
ра, купленная в прошлом го
ду, в случае обнаружения в 
ней дефектов, должна быть 
обменена без каких-либо до
плат; ремонт изделий, сдан
ных в мастерские до повы
шения тарифов, — произве
ден по ценам, определен
ным в момент заключения 
договора бытового заказа. 
Обо всем этом подробно 
говорилось в материале 
«Произвол».

Могу привести еще один 
пример. Двое екатеринбур
жцев еще три года назад 
имели несчастье заказать 
в Серове дачные домики. 
Получить их не могут до 
сих пор. В то время цена 
домиков была 2,6 тысячи 
рублей, сейчас — 53 тыся
чи. Вчера в Серов выехали 
наши юристы — мы увере
ны, что выиграем в суде это 
дело, и подрядчику придет
ся либо поставить домики, 
либо выплатить заказчику 

порядке 60 тыедч рублей. 
Кстати, новый российский 
закон в случае неудовлетво
рения в добровольном по
рядке иска заказчика пре
дусматривает еще и штраф 
в размере суммы иска, то 
есть итоговая сумма может 
быть удвоена.

— Возможно, и нашим 
работникам пришлось стол
кнуться с такими ситуация
ми. Можно ли обратиться 
в ваше общество?

— Как таковых, часов 
приема у нас нет. Поэтому 
в каждом конкретном слу
чае нужно договориться о 
встрече по телефону 
56-17-88. Но даже по госу
дарственным расценкам, ко
торыми мы пользуемся, то
лько одна консультация 
обойдется вашему работни
ку в 20—50 рублей. Поэто
му значительно выгоднее 
быть членом общества, где 
годовой членский взнос 
всего 12 рублей, по одному 
рублю в месяц. Конечно, 
чтобы получить бесплатные 
услуги, на момент возник
новения ваших осложнений 
нужно уже быть членом об
щества.

Для таких больших орга
низаций, как ДСК, удобнее 
коллективное членство, если, 
конечно, администрация в 
состоянии позаботиться об 
ограничении мытарств своих 
работников. При этом пре
дусмотрен льготный взнос — 
скидка 30 процентов. Если 
проще, то коллективное 
членство является как бы 
договором между коллекти
вом предприятия и общест
вом об оказании в течение 
(■ода юридической помощи 
каждому члену коллектива.

По договоренности наши 
юристы могут периодически 
выходить прямо на пред
приятие для оказания юри
дической помощи на месте. 
Возможны и другие формы 
обслуживания. Допустим — 
договор о разовом обслу
живании (это в том случае, 
если коллектив не является 
коллективным членом об
щества) — мы выходим на 
завод, к примеру, на неде
лю, даем консультации, при
нимаем на себя судебные 
дела и доводим их до за
вершения уже вне завода. 
Все зависит от желания кол
лектива.

Но повторяю — выгод
нее коллективное членство- 
— ис экономической сторо
ны, и с точки зрения пос
тоянной защиты работни
ков.

— Можно ли ваши выс
тупления воспринимать 
как призыв к вступлению 
домостроительного комбина
та коллективным членом в 
общество?

— Да, именно так это и 
нужно понимать.

Подготовлено редакцией 
специально для читателей 
«Свердловского строителя».

ПОСЛЕСЛОВИЕ. Как 
выяснилось, с представите
лями общества «Гарант» 
можно встретиться, заклю
чив договор о разовом об
служивании. По желанию 
коллектива можно поду
чить юридическую помощь 
(и не только консультаци
онную) в сроки, определя
емые самим коллективом. 
О дне приема юриста об
щества «Гарант» будут ин
формирована председатели 
профкомов и редакция.
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Совершенствуя 
гражданскую 

оборону
В актовом зале Киров

ского райсовета проведено 
инструктивное занятие с 
лицами, ответственными 
за организацию граждан
ской обороны на предприя
тиях города. Перед собрав
шимися выступили началь
ники штабов ГО области 
полковник А. П. Захаров и 
города — полковник В. П. 
Рожко.

Было отмечено, что за 
последние полтора-два го
да в связи с правовыми, 
экономическими и полити
ческими неурядицами в на
шем государстве, измене
ниями форм организации 
хозяйственной деятельно
сти разбалансировался ме
ханизм гражданской оборо
ны.

Многие хозяйственные ру
ководители предприятий, 
организаций, учреждений, 
являясь по Положению о 
ГО ее начальниками, пусти
ли это дело на самотек, а в 
ряде случаев по существу 
упразднили эту службу.

Руководители штабов ГО 
области и города подчерк
нули, что в настоящее вре
мя Президентом России 
принимаются меры по за
щите населения в чрезвы
чайных стуациях, совер
шенствованию системы 
гражданской обороны.

Указом Президента Рос
си № 221 создан Государ
ственный Комитет по де
лам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям и 
ликвидации последствий 
стихийных бедствий при 
Президенте России на ба
зе Госкома Российской Фе
дерации по чрезвычайным 
ситуациям и штаба ГО Рос
сии. Председателем Ко
митета назначен С. Шойгу.

В Указе отмечено, что 
необходимость гражданской 
обороны определена Меж
дународным правом и оп
ределяет ее как выполнение 
гуманитарных задач, на
правленных на защиту 
гражданского населения 
от опасности и оказание 
ему помощи в устранении 
непосредственных послед
ствий военных действий или 
бедствий, а также созда
ние условий, необходимых 
для выживания.

До участников совещания 
была доведена справка о 
тяжелых последствиях мно
гочисленных аварий, ката
строф, стихийных бедствий, 
имевших место за послед
ние годы.

В развитие вышеупомяну
того Указа разработан 
пакет законодательных ак
тов. часть из котопых ппи- 
нята, другая будет ут

* Этюды о природе .....—

Клен ты мой опавший...
На разросшийся ввыаь и 

вширь клен каждый день 
прилетают снегири и си
нички. Синички, немного 
повертевшись на ветвях, 
снимаются и начинают 
каждодневный облет бли
жайших балконов.

Снегири, с ярко-красны
ми грудками, как новогод
ние игрушки, рассажива
ются основательно на се
рых ветвях и начинают 
неторопливо перебирать в 
клювах кленовые семена- 
крылатки,, Крылатки, мед
ленно кружась, летят и ле
тят в глубокий снег под

верждена до ноября теку
щего года.

Сюда входят законы: о 
защите населения в чрезвы
чайных ситуациях, о стату
се спасателей, о выделении 
гражданской обороны из 
системы Вооруженных Сил, 
о безопасности в промыш
ленности, в строительстве и 
на транспорте, о системе 
резервов материальных 
ресурсов на случай ликви
дации последствий чрез
вычайных ситуаций, о со
здании единой российской 
системы оповещения на
селения.

Создано Главное управ
ление ГО в составе Коми
тета по чрезвычайным ситу
ациям (начальник ГУ гене
рал-лейтенант Л. И. Тка
чев), Российская Федера
ция поделена на региональ
ные центры ГО. Такой 
центр создается в Екате
ринбурге.

На местах сохранена 
прежняя система ГО: об
ласть — город — район — 
объект народного хозяйст
ва.

При Комитете по чрез
вычайным ситуациям и де
лам гражданской обороны 
введен институт инспекто
ров, который наделен власт
ными функциями и которо
му подчинены все органы 
надзора республики.

В настоящее время соби
раются и обобщаются 
предложения о совершенст
вовании системы граждан
ской обороны и направля
ются в центр. Закон о граж
данской обороне планиру
ется принять в ноябре те
кущего года.

На основании Указа Пре
зидента глава администра
ции Свердловской обла
сти издал распоряжение 
№ 548 «О мерах по укреп
лению гражданской оборо
ны Свердловской области». 
Распоряжение обязывает 
руководителей предприятий 
всех форм собственности 
обеспечить выполнение за
дач гражданской обороны в 
соответствии с действую
щим в настоящее время 
Положением о гражданской 
обороне и нормативными 
актами Правительства Рос
сийской Федерации.

В нашем предприятии в 
ближайшее время планиру
ется пересмотреть струк
туру формирований граж
данской обороны, преду
смотрев снижение с 11 до 
5 процентов рабочих и слу
жащих, включенных в них, 
но при неизменном требо
вании повышения мобильно
сти формирований.

В настоящее время гото
вится и 15—16 апреля сего 
года будет проведено комп
лексное учение ГО с при
влечением всех работающих 
по плану гражданской обо
роны на мирное время.

П. ЖАРИХИН, 
начальник 

штаба ГО ПСКП

моим окном.
Клен день ото дня ста

новится все светлее и 
светлее. И, наконец, на
ступает время, последние 
семена исчезают в трудо
любивых клювах снеги
рей, птицы перекочевыва
ют на другое дерево. Я 
привык к красавцам-снеги
рям на дереве за окном, и 
без них клен кажется не
уютно-сиротливым, как в 
есенинской песне.

А. МАТВИЕНКО.
На снимке: в городском 

сквере.

* Платная реклама ■■»««■««■’«•»»»«■ж 

Руководителям строительных организаций 
и частным лицам

Новинка для вас!
| ф Клеящую мастику «Гарант» 
!в любом количестве готово реа

лизовать вам малое предприятие 
«Строматоб» при Уктусском за-

Цводе стройматериалов.
| ф «Гарант» — надежное сред-
|ство для приклеивания любой об- 
|лицовочной плитки, стекла, тка-
| ней, обоев и пр.

ф «Гарант» — по своим харак- 
Етеристикам соответствует зару- 
■ бежным аналогам.

ф «Гарант» экологически
чистое средство, изготовленное 2
из минеральных компонентов. 9

Мы создадим
для вас уют:
ф Малое предприятие «Стро-в 

матоб» ждет вас уже сегодня поЗ 
адресу: ул. Новострой, 1А. Зво-» 
ните по тел. (3432) 25-43-42, | 
25-21-65, 25-80-80.

Рекламное агентство «Инрос», 1 
тел. 51-03-33, 58-42-23. ■

* По следам ЧП

Что искала
В лесочке, примыкающем 

к городу, пацаны гонялись 
за обезьяной. А взрослые, 
встревожившись, пошли к 
депутату облсовета В. Пет
рову: что делает сей зверь 
в наших местах, не бананы 
же на соснах ищет? Ле- 
сочек-то примыкает к той 
части Екатеринбурга, что в 
1979 году стала известна 
страшным выхлопом с тер
ритории 19-го военного го
родка, унесшим жизни не
скольких десятков горожан.

На проходившей недавно 
сессии малого Совета 
Свердловского облсовета 
разбирался депутатский за
прос о факте заболевания 
сибирской язвой. Речь шла 
о необходимости выплаты 
компенсаций семьям погиб
ших и о неважном здо
ровье тех, кому в ту пору 
были сделаны прививки.

НА ЗАПРОС отвечал за
меститель председателя 
правительства области по 
социальным вопросам 
А. Блохин.

Он официально заявил, 
что необходимые для вы
платы компенсации докумен
ты были уничтожены. И 
возглавлявшееся им еще 
недавно управление здра
воохранения не располага
ет такой информацией. Он 
сам работал тогда «на язве» 
и получил указания (уст
ные, конечно) КГБ изъять 
и уничтожить все истопии 
болезни, амбулаторные 
касты в считанны» часы 
умиравших людей. Дальней
шими исследованиями, ска
зал Блохин, было доказа
но, что это был чистый 
случай заболевания сибио- 
ской язвой — наша страна 
вела, как и ряд доугих 
стран, разработки такого 
бактериолопмческого ору
жия. В мире зафиксипова- 
ное 10 случаев подобных

обезьяна?
выхлопов —- утечки ору
жия.

Для выплаты компенса
ций, говорилось на сессии, 
необходимо, чтобы Мини
стерство обороны под
твердило факт выхлопа, че
го оно до сих пор не сде
лало.

А кроме того, ответило— 
продолжаются ли разработ
ки, стало быть, находится 
ли город в полной безопас
ности?

Почему же тогда депута
тами проявляется такая 
настойчивость?

В. Петров: «Выплата ком
пенсаций должна свиде
тельствовать о том, что из
менилось отношение госу
дарства к своим гражда
нам. Если мы строим циви
лизованное общество, в нем 
не должны замалчиваться 
подобные истории.

Мне приходится выслу
шивать: «Зачем тебе это на
до?» Но ведь то, что по
гребено под завалами мол
чания, уничтоженных доку
ментов, — как бомба за
медленного действия. Мы 
должны жить в уверенно
сти, что это не повторится, 
а потери — компенсировать. 
Сами пострадавшие семьи 
молчат — они до сих пор 
достаточно запуганы. Кро
ме того, ко мне обратился, 
например, М. Данькин. У 
негр тогда погибла мать. 
Но ее фамилии почему-то 
нет в списках 64 умерших 
в 1979 году, цредоставлен- 
ных нам недавно из архи
вов КГБ. Одна ли она та
кая? Ко мне обращаются 
избиратели, кому сделали 
прививки в ту пору, — у 
многих проблемы со здо
ровьем. А ведь известно, 
что в цехах ряда предприя
тий многих прививали по
чти насильно.

Есть и ряд других вопро

сов: в том микрорайоне 
Вторчермета, где большая 
часть земли в 1979 году бы
ла покрыта асфальтом в из
вестных целях, теперь ве
дется усиленное граждан
ское строительство, асфальт 
вскрывается».

Л. Мишустина, народный 
депутат РСФСР и облсо
вета: «На последнем съез
де я обратилась с депутат
ским запросом к Б. Ель
цину о выплате компенса
ций семьям и родственни
кам погибших. Когда-то им 
выплатили по 50 рублей и 
поставили на этом точку. 
Одновременно я обратилась 
с заявлением в Комитет по 
экологии российского пар
ламента о необходимости 
депутатского расследования 
той истории с заболеванием 
сибирской язвой. Комитет 
пока отбрыкивается и отго
варивается — дескать, что 
тут расследовать — доку
ментов уже нет, концы все 
обрублены. Но я считаю, 
для того и созданы депу
татские комиссии при Вер
ховном Совете, чтобы все 
«секретное» становилось не- 
секветным.

Последнюю лепту в «за
секречивание» внес Н. Рыж
ков. Летом 1990 года, как 
только пресса стала активно 
поднимать эту свердловскую 
историю 1979 года, решени
ем Совета Министров СССР 
за подписью Николая Ива
новича все еще имевшиеся 
документы «про язву» бы
ли уничтожены. Однако 
есть очевидцы, есть родст
венники умерших, и мы дол
жны хотя бы по крупицам 
собрать информацию, со
ставить списки людей, ко
торым должна быть выпла
чена компенсация. И еще. 
Следует добиваться того, 
чтобы и в Уголовном ко
дексе России, и в ее зако
нодательстве была статья, 
запрещающая разработки и 
производство бактериоло
гического оружия. Такова 
моя цель».

Л. КОЛБИНА.

* 24-я колонка: 
по слухам

и достоверно

Про цены 
на бензин

Цена на бензин подня
лась, хотя мы, автомоби
листы, пока в состоянии 
заполнить свои бензобаки. 
Но, подъехав к бензоколон
кам, только и слышу раз
говоры о грядущем повы
шении цены на топливо. 
Чем нам это грозит!

Н. СОТКИН.
Как стало известно из 

информированного источ
ника, цена на бензин с 
октановым числом 92 (вме
сто привычного 93) в бли
жайшее время может дос
тигнуть 10 руб. за литр. 
Под ближайшим временем 
понимается начало апреля. 
Еще 17 февраля правитель
ство России приняло поста
новление, в соответствии с 
которым добывающие и пе
рерабатывающие предпри
ятия могут реализовывать 
40 процентов своей продук
ции по свободным ценам. 
Предположительно, что 
цена за тонну бензина под
нимется до 10 тыс. руб.

Такое положение вещей 
не может не сказаться на 
рыночных ценах на авто
мобили: владельцы подер
жанных автомашин, не спо
собные материально их со
держать, «выкинут» их на 
рынок и таким образом 
сформируют новые рас
ценки, значительно ниже 
нынешних. Это может из
менить цены и на новые 
машины. А в поддержании 
нынешних («звездных») цен 
заинтересованы не только 
биржи и коммерческие 
Структуры автозаводов, но 
и посредники, и дельцы 
«черных» структур, кото
рых у нас принято назы
вать мафией.

Скорее всего победа ос
танется за производителя
ми энергоресурсов, так как 
за ними правительство Рос
сии, желающее поправить 
плачевные дела госбюдже
та налогами на реализа
цию нефтепродуктов по от
пущенным ценам. И чем 
больше объем реализации, 
тем больше денег поступа
ет в государственный кар
ман. Это еще раз доказы
вает, что цены на бензин 
возрастут в ближайшее вре
мя. Уже сейчас на некото
рых биржах цена за тонну 
бензина с октановым чис
лом 76 поднимается до

За «Свердловский 
строитель» -15 коп.

С третьего апреля цена 
номера нашей газеты в 
рознице будет 15 копеек. 
Это касается тех читате
лей, которые будут его по
купать в здании управле
ния ДСК и в киосках «Со
юзпечати».

Одновременно меняет
ся цена и для новых под
писчиков: для тех, кто под
пишется до конца года,— 
5 р. 70 коп.; на квартал — 
1 р. 90 коп.; на полгода — 
3 р. 80 коп.

Наш индекс для подпис
ки — 53887.
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